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Kommunikation 
 
Ein wiederum ereignisreiches Jahr liegt hinter uns und im Bereich der 
Kommunikation bzw. Internet sind sehr viele Projekte in die Tat umgesetzt worden.  
 
Im letzten Jahr habe ich in meinem Bericht auf den Missstand hingewiesen, dass wir 
knapp ein Jahr nach der Umstellung des „Öffentlichen Organs“ auf hockey.de, noch 
keine Berichterstattung für unsere Regionalligen haben. 
Zur Hallensaison ist es uns gelungen, mit Sebastian Folkers einen Profi für diese 
Aufgabe zu begeistern. Auch die RL-Vereine haben sehr gut mitgezogen und so 
können wir vermelden, dass wir mittlerweile fast an jedem Spieltag die 100% 
erreichen. Die entsprechenden Zugriffszahlen bestätigen, dass wir hier den richtigen 
Weg eingeschlagen haben.  
 
Wie schon in den letzten Jahren, übernimmt der WHV bei sehr vielen Internet-
Projekten immer wieder eine Vorreiterrolle. Dies liegt vor allen Dingen an der für 
solche Projekte günstigen Struktur unseres Verbandes und natürlich daran, dass die 
WHV-Vereine verstanden haben, dass reichliche Angebot unserer Web-Seite für ihre 
tägliche Arbeit zu nutzen. Auch hier bestätigen die ständig steigenden Zugriffszahlen 
die richtige Ausrichtung des Verbandes in Sachen Internet. 
Das nach dem letzten Verbandstag auf Wunsch der Delegierten angelegte WHV-
Forum, findet leider nur mäßigen Anklang. Trotzdem werden wir es nicht (wie 
seinerzeit angekündigt) wieder vom Netz nehmen, sondern die „Probezeit“ um ein 
weiteres Jahr verlängern. 
Ein weiterer Schwerpunkt des letzten Jahres war das Thema Datenschutz. Hier 
werden wir in vielen Bereichen durch neue Anforderungen und Änderungen immer 
wieder vor neue Aufgaben gestellt. 
Leider mussten wir uns aber auch mit weniger angenehmen Dingen beschäftigen. 
Der „Fall Poniewas“ hat nicht nur für sehr viel Unruhe in unserem Verband gesorgt, 
sondern auch sehr viel Nerven gekostet und Ressourcen gebunden. 
 
Für das kommende Jahr haben wir uns wieder eine Menge vorgenommen. Dazu 
gehören in erster Linie die weitere Verbesserung des Nachrichtensystems und des 
Passwesens, sowie die Ausweitung der Regionalliga-Spielberichte auf 
Mannschaftsmeldungen und Torschützenlisten. 
Weiterhin wird die Entwicklung der Online-Spielberichte vom WHV noch einmal 
forciert. Dies geschieht in enger Zusammenarbeit mit dem Sportausschuss und 
anderen Landesverbänden. Allerdings müssen hier noch einige „rechtliche“ 
Voraussetzungen durch den Spielordnungsausschuss des DHBs geschaffen werden. 
 
Ich möchte mich herzlich bei meinen Präsidiumskollegen, der Geschäftsstelle, 
Gudrun Stry und natürlich bei „Ben“ Glubrecht für die außerordentlich gute 
Zusammenarbeit bedanken!!! 
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